

	FRANCAIS	ANGLAIS
Product Name	BABYPHONE VIDEO YOO ROLL BABYMOOV	BABYMOOV YOO ROLL VIDEO BABY MONITOR
Category	Sécurité	Safety
Product range	Babyphone	Baby Monitor
SKU	A014431	A014431
EAN	3661276184329	3661276184329
Claim	Le babyphone vidéo nomade grâce à ses batteries rechargeables	The portable video baby monitor with rechargeable batteries
Product Description	<p>Avec notre babyphone vidéo Yoo Roll, soyez libres de veiller sur bébé n'importe où et n'importe quand grâce au fonctionnement autonome sur batterie !</p> <p>La caméra et l'écran du babyphone Yoo Roll fonctionnent sur batterie pour encore plus de liberté. Plus besoin de trouver une prise à proximité et fini les câbles électriques à brancher pour faire fonctionner votre babyphone. Vous n'aurez qu'à le recharger comme votre téléphone portable. L'autonomie est de 10h en mode continu, de quoi passer de bons moments l'esprit tranquille.</p> <p>Ce babyphone est équipé de la Technologie Sleep, qui vous prévient lorsqu'un son est émit par votre bébé. Cette technologie innovante vous permet de faire des économies d'énergie tout en prolongeant l'autonomie de la batterie de l'écran. De plus, bébé ne sera exposé à aucune onde pendant son sommeil et vous pourrez vous aussi dormir paisiblement.</p> <p>Simple d'utilisation, le Yoo Roll a une prise en main très rapide. Son menu intuitif vous permet d'opérer chaque réglage facilement, comme l'ajustement du volume, la sensibilité du micro ou la luminosité de l'écran.</p> <p>Deux options d'alarmes sont disponibles : une visuelle et une sonore ainsi qu'une alerte hors de portée pour être sûr de ne rien louper si bébé se réveille. Sa vision nocturne infrarouge vous permet de le voir parfaitement, même dans l'obscurité. Il est équipé d'un grand écran de 3,5 pouces de qualité optimale et dispose d'une portée de 300m.</p> <p>Ce babyphone est également doté de 8 berceuses douces pour accompagner bébé au pays des rêves. Sa fonction Talkie-Walkie vous permettra de lui parler directement depuis votre écran pour le rassurer à distance.</p> <p>Et dans le cadre de notre démarche écoresponsable GreenMoov, le babyphone Yoo Roll est garanti à vie. Il a également été conçu avec des matériaux sûrs et durables pour être facilement réparable en cas de besoin.</p>	<p>Our Yoo Roll video baby monitor is battery-operated, meaning you can keep an eye on your baby wherever and whenever you want!</p> <p>The camera and screen on the Yoo Roll baby monitor are battery-operated for even more freedom. No need to find a socket nearby, and no more electrical cables to plug in to operate your baby monitor. Simply recharge it as you would with your mobile phone. It has a 10-hour battery life in continuous mode, giving you peace of mind for longer.</p> <p>This baby monitor features Sleep technology, which alerts you when your baby makes a sound. This innovative technology enables you to save energy whilst extending the battery life of the screen. In addition, your baby will not be exposed to any waves during their sleep, giving you peace of mind.</p> <p>Easy to use, the Yoo Roll is really user-friendly. Its intuitive menu makes it easy to adjust the settings, such as the volume, microphone sensitivity and screen brightness.</p> <p>There is a choice of two alarm options: visual and audible, as well as an out of range alert so you will never miss baby waking up. Its infrared night vision means you can see them perfectly, even in the dark. It has a large, maximum quality 3.5-inch screen and a 300m range.</p> <p>This baby monitor also comes with 8 gentle lullabies to send baby off to the land of nod. Its Walkie-Talkie function means you can talk to them from your screen to reassure them remotely.</p> <p>And as part of our GreenMoov environmentally friendly initiative, the Yoo Roll baby monitor has a lifetime warranty. It is also made from safe, durable materials making it easy to repair if necessary.</p>
Product Key Features	<p>Pourquoi vous l'aimerez ?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Caméra et écran sur batteries rechargeables pour plus de liberté • 10h d'autonomie en mode continu • Ajustement du volume, du micro et de la luminosité • Design tendance • Ecran de 3,5" • Vision nocturne • 2 alarmes : sonore et visuelle • Technologie Sleep : n'émet aucune onde tant qu'aucun bruit n'est détecté • Fonction Talkie walkie pour parler à votre bébé • 8 berceuses intégrées • Portée : 300 mètres • Garantie à vie - modalités et conditions sur www.babymoov.com 	<p>Why you will love it</p> <ul style="list-style-type: none"> • Camera and screen operated via rechargeable batteries for more freedom • 10-hour battery life in continuous mode • Adjustable volume, microphone and brightness • Trendy design • 3.5" screen • Night vision • 2 alarms: audible and visual • Sleep technology: no waves emitted unless a noise is detected • Walkie-Talkie function for talking to your baby • 8 built-in lullabies • Range: 300 metres • Lifetime warranty - terms and conditions on www.babymoov.com
PICTURES	REPOSITORY	REPOSITORY
VIDEO	REPOSITORY	REPOSITORY
Technical Features	<p>Composition : ABS</p> <p>Livré avec 2 câbles USB-C</p> <p>Alimentation :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Unité Parents : batterie lithium rechargeable (câble USB-C inclus) - Unité Bébé : batterie lithium rechargeable (câble USB-C inclus) 	<p>Composition: ABS</p> <p>Supplied with 2 USB-C cables</p> <p>Power supply:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Parent unit: rechargeable lithium battery (USB-C cable supplied) - Baby unit: rechargeable lithium battery (USB-C cable supplied)
Meta description	babyphone vidéo caméra bébé garantie à vie batteries rechargeables sans fil babymoov caméra orientable Ecran 3,5" Talkie walkie	
Packing	2	2
Mastercolis dimensions L x l x h	54 x 50 x 38.5 cm	54 x 50 x 38.5 cm
Innerpiece dimensions L x l x h	23.8 x 17.2 x 12 cm	23.8 x 17.2 x 12 cm
Mastercolis weight	19kg	19kg
Innerpiece weight	0,9kg	0,9kg
Warranty	<p>Parce que nos actions d'aujourd'hui conditionnent le futur de nos enfants, Babymoov assure une garantie à vie* sur ce produit. Choisir des produits garantis à vie Babymoov, c'est faire le choix de la durabilité. Ils sont également réparables en cas de problème, pour allonger leur durée de vie, et toujours avec l'accompagnement de nos experts.</p> <p>*Enregistrement sous 2 mois. Modalités et conditions sur www.babymoov.com</p>	<p>Because the action we take today shapes the future of our children, Babymoov ensures this product carries a lifetime warranty*. Choosing Babymoov products with a lifetime warranty means you are choosing sustainability. They can also be repaired if you run into a problem to extend their lifespan, and our experts are always on-hand to help.</p> <p>* Registered within 2 months. Terms and conditions on www.babymoov.com</p>
Related Product		
Age	0+	0+
Maximum weight / Size		
RRP (PMC Cible)	129.90 €	129.90 €